

Ils ont réussi! Sophie, Christelle, Prycila, Anne et Nathalie, rejointes par Jérôme ont relevé le défi et couru les 20 km de Bruxelles ce dimanche 19 mai 2019, au profit de l'Association Espoir des greffés cardiaques de l'UCL.



Un tout grand merci à cette courageuse équipe qui, grâce à vous, a permis de récolter près de 900 Euros pour Espoir.

Nous vous remercions de tout cœur pour votre soutien et votre générosité!

Vous avez oublié l'évènement ? Il est encore temps de faire un don sur le compte BE 65 3600 0552 8396 de l'asbl Espoir avec la mention 20 km de Bruxelles. Merci.